



Elena Gámez es titulada en el Grado Superior de Música, en la especialidad de flauta travesera. Como flautista profesional ha colaborado con orquestas y bandas de España y Portugal, como la Orquesta de Córdoba, la Banda Municipal de Granada y la Orquesta Sinfónica de Oporto.

También ha formado parte de diversas formaciones de música de cámara. Actualmente, participa con diferentes compañías flamencas de la ciudad de Granada, adentrándose en otros estilos musicales. Se ha especializado en pedagogías musicales activas y de primera infancia como la Musica in Culla, Willems, Dalcroze y Orff, entre otros, obteniendo el título de Profesora de Educación Musical Temprana según la Music Learning Theory de E. Gordon.

Obtiene el Título Superior de Técnico de Sonido, disciplina que le ha permitido conocer y formar parte del montaje técnico del espectáculo musical, tanto en estudio como en directo. Además, ha realizado varios proyectos de vídeo donde se ha encargado de la composición y creación musical.

Actualmente forma parte del equipo docente del proyecto Gorgoritos que depende del Aula de Educación Musical para niños y niñas de la Universidad de Granada